

Jaime Martínez se mete en la semifinal de 800m

02-08-2013.- Jaime Martínez tomó parte en las eliminatorias de 800 m y se clasificó directamente para las semifinales gracias a que terminó tercero en su serie (se clasificaban los 3 mejores puestos de cada serie y los 4 mejores tiempos de las cuatro series). Su marca fue 1'57"98. Ocho horas después en las semifinales no pudo clasificarse para la final que terminó en 6º puesto con una marca de 2'00"59. Se clasificaban los 3 mejores de cada semifinal y los 2 mejores tiempos de las dos semifinales. Fue una carrera accidentada de codazos y Jaime se vio afectado psicológicamente por no poder usar sus estrategias de táctica con la intención de clasificarse para la final.



Roberto Marrón de Gijón participó en las eliminatorias de 800m y no pudo clasificarse para las semifinales donde terminó el 5º puesto con un tiempo de 2'02"23, un segundo más de su marca personal. Tuvo mala fortuna de correr en la serie con rivales más fuertes sin tener la opción de clasificarse por puestos a la siguiente ronda. De la clasificación total, ha finalizado el 27º puesto.
(feds.es)

